

PRESSEMITTEILUNG

April 2017

Energiequelle errichtet Mitarbeiterprojekt in Uthleben

Erneuerbare Energien sind die DNA des brandenburgischen Projektierers Energiequelle. Als Dankeschön der Geschäftsführung zum 20. Jubiläumsjahr werden nun auch die Mitarbeiter des Unternehmens zu Investoren.

Kallinchen/Uthleben, April 2017. Zukünftig sollen sich alle Menschen aus natürlichen und regenerativen Energien versorgen können. So liest es sich in der Mission, die sich das Brandenburger Projektierungsunternehmen Energiequelle für seine Arbeit gegeben hat. Dieser Schlüsselgedanke der Unternehmenskultur wird nunmehr für die rund 200 Mitarbeiter von Energiequelle erlebbar. Im Windpark Uthleben, nahe Nordhausen in Thüringen, hat der Projektierer eine Windenergieanlage installiert, die Teilen der Belegschaft gehört.

Mit einer Mindesteinlage von 2.500 Euro hat Energiequelle alle Mitarbeiter, die wollten, zu Investoren gemacht. Entstanden ist ein Projekt, welches 7.170 Megawattstunden produzieren wird. Der Erlös aus den Erträgen gehört selbstverständlich den beteiligten Mitarbeitern.

„Einerseits wollten wir uns mit diesem Angebot bei allen Mitarbeitern für 20 Jahre erfolgreiche Arbeit bedanken, andererseits auch ein klares Signal mit Blick auf unseren Unternehmenszweck setzen. Denn unsere Mitarbeiter werden mit diesem Projekt auch privat ein aktiver Teil der Energiewende“, so Joachim Uecker, einer der beiden Geschäftsführer von Energiequelle.

Errichtet wurde eine Enercon-Anlage mit einer Nabenhöhe von 149 Meter, die ihren Eigenbedarf an Energie mit dem Energiequelleprodukt eq-strom ebenfalls aus einhundert Prozent Ökostrom deckt.



Windpark Uthleben, ganz rechts: Mitarbeiteranlage.

Pressekontakt

Susanne Tauke
Marketing & PR

+49 421 62 67 69 22

tauke@energiequelle.de

Abdruck Text & Bild honorarfrei.

Über Energiequelle

Seit 1997 ist die Energiequelle GmbH als Projektierer und Betriebsführer von Windenergie-, Biomasse- und Photovoltaikanlagen sowie Umspannwerken in Deutschland und Europa aktiv. Hauptsitz des Hauses ist Kallinchen bei Berlin, weitere Standorte befinden sich in Bremen, Oldenburg, Hannover, Putlitz, Penzing, Erfurt und Dresden sowie Rennes (Frankreich) und Helsinki (Finnland). Mit 200 Mitarbeitern und 744 errichteten Anlagen mit einer Gesamtleistung von rund 1.300 MW ist Energiequelle ein führendes Unternehmen der Branche.